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Som El Campello
u1 de noviembre, festividad de 
Todos los Santos, los vecinos de 
El Campello han cumplido con 
la tradición de visitar a sus fami-
liares y amigos desaparecidos, 
y más de 3.000 personas han 
visitado el Cementerio Municipal 
para honrar a sus difuntos y en-
galanar los enterramientos con 
hermosas flores.
Toda la jornada ha sido un cons-
tante paso de personas cargadas 
de conjuntos florales, y ha funcio-
nado a la perfección el operativo 
especial dispuesto por las conce-
jalías de Cementerio y Seguridad 
que dirigen Cristian Palomares y 

Rafa Galvañ, respectivamente, 
que ha movilizado al personal del 
camposanto, efectivos de la Po-
licía Local y voluntarios de Pro-
tección Civil. A media tarde se ha 
celebrado la tradicional Misa de 
Campaña, a la que han acudido 
decenas de personas y los ediles 
Cristian Plomares y Marisa Nava-
rro. Del conjunto del camposanto 
destacaban las coronas dispues-
tas a los pies del monumento a 
los marineros caídos en la mar, 
de cuyo recuerdo se han he-
cho cargo tanto el Ayuntamiento 
como la Cofradía de Pescadores 
y la Asociación de Mayores de El 
Campello.

Siempre en el recuerdo

A media tarde se ha celebrado la tradicional Misa de Campaña

Som El Campello
uEl Campello ha repartido el 
primer premio del Sorteo de la 
lotería Nacional que tuvo lugar 
ayer jueves, 19 de octubre. La 
administración Loterías Ricardo 
situada en la Calle San Barto-
lomé vendió el número 10.091, 
con un premio de 300.000 euros.
El historial de premios repartidos 
en estos años es muy amplio, in-
cluyendo Quiniela, Apuesta hípi-
ca o lotería Nacional desde 2016. 
¡Enhorabuena!

Loterías Ricardo vende un primer 
premio de la Lotería Nacional

El Campello celebra su sesión plenaria 
correspondiente al mes de octubre

Som El Campello
uFrancisca Esplà Giner, amb mo-
tiu de fer 100 anys, ha estat objecte 
d’un entranyable homenatge, en-
voltada dels seus fills Juan Antonio 
i German; familiars i amics, entre els 
quals hi havia Lidia López, regidora 

de Comerç i Atenció al ciutadà de 
l’Ajuntament d’Alacant.
L’emotiu acte es va celebrar dis-
sabte dia 7, als jardins del popular 
‘Merfin-la solera’ de la Plaça del 
Poble, amb assistència de més de 
mig centenar de persones que no 

es van voler perdre l’oportunitat de 
transmetre a la centenària campe-
llera les seves felicitacions per tan 
assenyalada efemèride.
Paca ‘el sant’, com és coneguda a 
la nostra localitat, va venir al món 
un 4 d’octubre de 1923, al costat 
de l’església parroquial, a l’immoble 
que va albergar el mític bar ‘El sant’ 
(del qual deriva el malnom), ubicat 
a escassos metres del lloc de cele-
bració.
 Casada amb Antonio Planelles Bae-
za, va enviudar relativament jove i 
el 1969 van traslladar la seva resi-
dència familiar al barri de Sant Blai 
de la capital alacantina, on durant 
més de vint-i-cinc anys va ser pre-
sidenta l’Associació del Socors de 
la primera Església Mormona que 
es va establir a Alacant, realitzant 
una tasca encomiable d’assistència 
social i beneficència per a persones 
necessitades.

Foto: José María Pérez

Som El Campello
uEl pleno de El Campello ha apro-
bado la segunda prórroga del con-
trato para prestar servicios técnicos 
y auxiliares dando cobertura a actos 
culturales. PP, Vox, Per el Campello 
y Compromís votaron a favor, mien-
tras PSOE y EU-Podem se abstu-
vieron. El concejal socialista Yeray 
Hernández declaró que “no es acon-
sejable de manera general dilatar 
contratos vigentes, les aconsejo que 
empiecen a trabajar para elaborar el 
nuevo pliego y evitar posibles pro-

blemas mayores al municipio como 
ha ocurrido con el contrato de basu-
ras”. En la misma línea, Pedro Mario 
Pardo (EU-Podem) explicó que “no 
nos oponemos a una prórroga pero 
queremos incidir en que estamos a 
tiempo para hacer las cosas bien sin 
responsabilizar a los técnicos muni-
cipales”. El concejal criticó que “no 
se ha presentado el presupuesto en 
un pleno y la responsabilidad  y el 
colapso total es responsabilidad del 
alcalde”.
El primer edil, Juanjo Berenguer, 

explicó al respecto que “no esta-
mos dilatando nada, simplemente 
estamos en la segunda de las tres 
prórrogas y cuenta con un informe 
favorable”. Sobre el presupuesto, 
el alcalde explicó que “llegará más 
pronto de lo que ustedes creen y 
más tarde de lo que yo quisiera”.
En otro punto del orden del día se 
aprobó la elección del nuevo juez 
de Paz del municipio y se propuso a 
Rafael Juan Esplá como única can-
didatura, quedando a la espera de 
ratificación por el tribunal superior 
de justicia. Hubo consenso salvo 
por la abstención de EU-Podem.
También se debatió la moción por 
el 25N, tradicional en estas fechas 
cada año y que en esta ocasión 
no ha sido una declaración institu-
cional. Los grupos de la oposición 
(PSOE, EU-Podem, Compromís y 
Per el Campello) han traído un texto 
enmendado que ha sido tumbado 
por el PP y Vox, quienes han criti-
cado que los proponentes quisieran 
ir por libre rompiendo la unidad de 
criterio existente hasta la fecha.

La campellera Francisca Esplà fa 100 anys envoltada de familiars i amics

Pleno de El Campello

l El Campello acogerá una decena de actos reivindicativos con ocasión del Día 
Internacional contra la Violencia contra la mujer que se conmemora el 25 de 
noviembre. Para darnos más detalles sobre el trabajo que realiza la concejalía de 
Mujer e Igualdad hablamos con la concejala Maricarmen Alemañ.

Mª Carmen Alemañ, concejala de Mujer e Igualdad del Ayuntamiento de El Campello

u¿Cree que es importante hoy en día dar 
visibilidad a la conmemoración del 25N? 
Hoy y siempre. Mientras haya una sola mujer 
víctima de violencia de género, todos tenemos 
que estar en la lucha contra esta lacra que no 
cesa. Dar visibilidad a esa unidad es funda-
mental, porque los acosadores, maltratadores 
y asesinos deben saber que serán persegui-
dos y caerá sobre ellos todo el peso de la ley. 
Nuestra repulsa debe manifestarse constan-
temente, y no únicamente con ocasión del Día 
Internacional de la Eliminación de la Violencia 
contra la Mujer.
El Convenio de Estambul supuso un punto 
de inflexión en esta lucha global, y consiguió 
sumar a todas las voces que claman por un 
futuro en igualdad. Como dice la Federación 
Española de Municipios y Provincias la defen-
sa de los principios de igualdad, seguridad, 
libertad, integridad y dignidad inherentes a to-
dos los seres humanos es una prioridad.

¿Considera que se está politizando en ex-
ceso esta conmemoración? Politizar sobre 
estos temas siempre es contraproducente. Se 
trata, como digo, de una lucha de todos para 
poner fin a un tipo de violencia especialmente 
repudiable que rompe los derechos funda-
mentales no sólo de las mujeres, sino de toda 
la sociedad.

¿En qué consistirán este año los actos 
conmemorativos del Día contra la Violen-
cia de Género en El Campello? La progra-
mación es muy completa, y contempla char-
las, coloquios proyecciones cinematográficas, 
conferencias, minuto de silencio colectivo, ins-
talación de Punto Violeta informativo para la 
prevención, marcha solidaria, representación 
teatral, talleres de coeducación, y jornada de 

formación en masculinidades igualitarias, ade-
más una potente campaña en redes sociales 
bajo el título de “Más igualdad: El Campello 
contra la violencia de género”. Destaco que 
contamos con la colaboración de entidades 
de mujeres que funcionan en el municipio.

¿Cómo concejala del área de Mujer e Igual-

dad, qué políticas está llevando a cabo en 
el municipio a lo largo del año para pre-
venir la Violencia de Género? ¿Qué otros 
proyectos tiene en mente para el futuro? 
La prevención de la violencia de género, su 
denuncia y la repulsa del Ayuntamiento como 
institución y la mía personal se manifiesta día 
a día. En cada evento multitudinario que cele-

bramos, no falta el llamado Punto Violeta de 
información, sensibilización y prevención. En 
los plenos ordinarios, comenzamos siempre 
con un minuto de silencio por las víctimas mor-
tales de esa violencia… y créame que estoy 
deseando cada mes que sea el último en que 
tengamos que hacer esto. En lo que respecta 
a la población más joven, las actuaciones en 
los colegios incluyen talleres de coeducación, 
charlas y actividades diversas para que todos 
entiendan la gravedad de la situación.
Con respecto a proyectos de futuro: todos los 
que se nos puedan ocurrir para luchar contra 
esta lacra social. Estamos abiertos a cualquier 
idea que suponga un avance al respecto, re-
cogiendo siempre las ideas e inquietudes de 
las asociaciones de mujeres que funcionan en 
el municipio.

¿Piensa que es necesario incidir más en 
educar en valores de igualdad a las futu-
ras generaciones? Por supuesto. Porque a 
pesar de todos los esfuerzos que hacemos, 
la realidad es que estos delitos continúan, y 
hay periodos del año en que repuntan de tal 
forma que acaba afectándonos anímicamente 
a todos. Es de vital importancia insistir en la 
repulsa, y sobre todo volcarnos en las genera-
ciones más jóvenes para que en el futuro esto 
pueda erradicarse para siempre.

¿Cuál es el papel del hombre en este asun-
to? Personalmente, no entiendo la lucha con-
tra la violencia de género sin la implicación 
directa de los hombres. No es cuestión de 
sexos, sino de educación, de sensibilidad y de 
respecto hacia los demás

¿Qué retos nos quedan por delante? Sólo 
uno: acabar con esto.

Mª Carmen Alemañ, concejala de Mujer e Igualdad del Ayuntamiento de El Campello

“Es de vital importancia insistir en la repulsa, y sobre 
todo volcarnos en las generaciones más jóvenes para 
que en el futuro esto pueda erradicarse para siempre”

Som El Campello
uDesde el día 10 hasta el 14 de diciembre, El Campello aco-
gerá hasta una decena de actos reivindicativos con ocasión 
del Día Internacional de la eliminación de la violencia contra 
la mujer, que se conmemora el 25 de noviembre en todo el 
mundo. La concejalía de Mujer e Igualdad, que dirige Mari-
carmen Alemañ, ha diseñado una programación que incluye 
charlas, coloquios, proyecciones cinematográficas, represen-
taciones teatrales, talleres de coeducación, cartelería espe-
cífica, conferencias, instalación de Punto Violeta informativo, 
marcha solidaria y un especial minuto de silencio que se es-
pera multitudinario, pues coincidirá con la víspera del 25 de 
Noviembre. Todos los actos son de acceso libre, limitado al 
aforo de los locales.
La programación arrancará este mismo viernes, 10 de no-
viembre, con la charla coloquio “Reconoce un paso positivo 
en ti”, a cargo de la coach emocional sistémica Eva Careño, a 
las 18:00 en el centro social El Barranquet.

Para el día 17 se ha programado, en el mismo centro social, 
la proyección de la película que recoge la biografía de la gran 
Tina Tarner, a las 18:30 horas.
De ahí se pasa un acto especialmente diseñado para los es-
colares de 5º curso de primaria. Se trata del proyecto “Supe-
rat-T”, con Patricia Campos y José María Lamirán.
Para el día 23, José Vicente Vizcaya Pedrosa dirigirá una 
charla coloquio sobre “Nuevas masculinidades”, organizada 
por la Plataforma Violeta, en el centro social a partir de las 
18:00 horas. El Punto Violeta se instalará en la Plaza de Saint 
Christol Lez Ales el 22 de noviembre, de 10:00 a 13:00 horas
El minuto de silencio será el 24 de noviembre, a las 12:00 
horas, a las puertas del Ayuntamiento Por la tarde ese mismo 
día, a las 18:30 horas arrancará una marcha solidaria contra 
la violencia de género que recorrerá diferentes calles y aveni-
das desde el Ayuntamiento hasta el centro social El Barran-
quet, a la que seguirá un homenaje a las víctimas que incluye 
la proyección de cortometrajes y una perfomance teatral a 

cargo de la Associació de Dones Posidònia.
El 14 de diciembre habrá teatro específico, con la represen-
tación de la obra “La soberana”, del colectivo de mujeres Ma-
tagalpa, a las 18:00 horas en el centro social, organizado por 
Plataforma Violeta.
En paralelo, los centros educativos de secundaria acogerán 
diversas actividades incluidas en los talleres de coeducación, 
organizado en esta ocasión por la concejalía de Juventud que 
dirige Cristian Palomares, y se desarrollará un programa de 
formación sobre “masculinidades igualitarias. Más igualdad”, 
dirigido al funcionariado local, profesorado de primaria y se-
cundaria, Escuela de Familia y usuarios de la concejalía de 
Servicios Sociales.
La campaña se engloba bajo el lema “Más igualdad. El Cam-
pello contra la violencia de género”, e incluirá cartelería colga-
da por todo el municipio, reparto de las libretas “Más igualdad” 
y un calendario específico titulado “Y a tí, ¿qué te parece?”, 
con información relativa a la ciberviolencia de género.

El Campello programa un mes plagado de actos reivindicativos por el Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer
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Som El Campello
uLa 14ª edición del Festival de 
Circo de Alicante (Circarte), finalizó 
en diversos escenarios de El Cam-
pello, como el Ágora y el auditorio 
Pedro Vaello, ambos en la Casa 
de Cultura, con varios talleres y es-
pectáculos de los que disfrutaron 

sobre todo los niños y niñas que, 
acompañados de sus familias, pa-
saron una jornada muy especial y 
divertida. Los espectadores y parti-
cipantes han tenido la oportunidad 
de descubrir en Circarte el gran-
dioso espectáculo que puede ser 
el circo contemporáneo.

Finaliza en El Campello una nueva 
y exitosa edición de “Circarte”

La 14ª edición del Festival de Circo de Alicante (Circarte)

Som El Campello
uLa nit del passat dissabte 28 
d’octubre va ser meravellosa, mà-
gica, i inoblidable per a totes les 
persones que estimem la muixe-
ranga perque 17 colles, més de mil 
muixerangueres i muixeranguers 
ens reunirem a l’Alcúdia(Ribera 
Alta) per primera vegada per a 
gaudir de la nostra passió.
Per a la nostra colla és tot un honor 
i un orgull, en aquesta fita històrica, 
del I Aplec de muixerangues orga-

nitzat per la FCM portar el nom del 
nostre poble fent tradició i cultura 
popular. Ferem un pilaret de co-
miat i estiguerem donant suport i 
recoltzant als amics de la Muixe-
ranga d’Alacant i fent pinya amb la 
resta de colles en una nit de com-
boi, germanor i alegría. Donar les 
gràcies a la Federació Coordina-
dora de Muixerangues per la seva 
magnífica organització i a la colla 
anfitriona dels Negrets de L’alcúdia 
per fer-mos sentir com a casa.

La Muixeranga del Campello en el Aplec de Muixerangues

La nit del passat dissabte 28 d’octubre va ser meravellosa

Compromís Pel Campello denuncia 
la falta de contenido en los plenos

Som El Campello
uEl grupo municipal Compromís vuelve a denunciar «la 
falta de contenido de las sesiones plenarias» que se ce-
lebran mensualmente y, especialmente, la octubre, «que 
debería venir cargada de gestión» y en cambio la pro-
puesta es de 4 puntos, uno de dar cuenta de las actas, 
otro de prórroga de contrato y dos mociones de la opo-
sición. Las representantes de la formación local conside-

ran muy grave esta situación.
Adriana Paredes, portavoz del grupo municipal Compro-
mís, resalta «la incapacidad del PP para ofrecer a los ve-
cinos una gestión eficaz e ilusionante y un futuro de pro-
greso». Además, señala que, «en muchas ocasiones, la 
única importancia de los temas debatidos se concreta en 
las mociones que presenta la oposición y parece que el 
gobierno se limita a cubrir el trámite»
Paredes argumenta esta «incapacidad» en que «des-
pués de tanto tiempo anunciándolo no ha presentado a 
debate los presupuestos del presente año, ni del anterior, 
ni se preveen por ahora los de 2024, así como no se 
sabe nada del PGOU, ni del Pla Edificant para dignificar 
nuestros centros educativos, ni del Pla Convivint para 
construir el reclamado casal mayor ni de muchas nece-
sidades urgentes para el municipio», y que lo único que 
presentan pleno tras pleno son prórrogas de contratos y  
reconocimientos extrajudiciales de crédito, «que debería 
ser una medida excepcional, pero que este equipo de 
Gobierno la utiliza torticeramente para pagar facturas sin 
contrato y con a veces más de un año de retraso para 
los proveedores».
La portavoz añade que en este mes también echan en 
falta una propuesta de la concejalía de Igualdad una mo-
ción para el 25 de noviembre, que supone ‘un compromi-
so de este Ayuntamiento para la lucha contra la violencia 
machista’. Por ello, Compromís pel Campello ha presen-
tado una moción con acciones en torno al 25N y con vo-
luntad de consenso con todos los partidos políticos.

Som El Campello
uEn el pleno de El Campello celebrado el pasado jue-
ves 26 de octubre, el grupo municipal Per El Campello 
realizó el siguiente alegato relativo al viejo cementerio:
«Ante la proximidad de la festividad de Todos los Santos, 
vuelve a surgir, si es que alguna vez ha dejado de serlo, 
el tema del Cementerio.
Tanto del nuevo cementerio cuyo proyecto ya está hecho 
y parece ser que hay un desfase en lo económico, entre 
el Proyecto, materiales y mano de obra porque existe 
unas ampliaciones adicionales al Proyecto, actualización 
de precios, y otras acciones, etc.
El desfase existente entre lo que se presupuestó y lo que 
se solicita ahora, es bastante elevado. Hablan de un in-
cremento del 269%. !!
La discrepancia con este Ayuntamiento mantiene para-
do el inicio del mismo. Si no recuerdo mal debería haber 
empezado en el 2021 y terminar en el 2023. Después 
comenzar en el 2022 y ya estamos en el 2023 …Y ¿? ... 
Este sería una punta del iceberg.
Siendo la otra punta del iceberg, el problema acuciante 
del viejo cementerio, el cual conocemos todos y no es 
otro que la capacidad del mismo, la cual está ya cubierta, 

quedando algunos nichos para las personas que quieren 
ser incineradas y poco más...
Como usted dijo (Sr. Concejal de Cementerio), esto se 
debe a un retraso en principio de problemas técnicos/
administrativos, informes, contratos, pliegos y licitación. 
Pero no sabemos qué puede tardar la solución.
Estamos tratando un tema muy sensible y muy impor-
tante para los ciudadanos y ciudadanas del Municipio, el 
cual genera bastante intranquilidad, según me trasladan 
vecinos de la localidad.
Y remitiéndome a palabras del Sr. Alcalde de hace po-
cos días: Los ciudadanos y ciudadanas lo que quieren 
es que se solucione “SU” problema. Y ahora tenemos 
uno y muy importante. : “NO TENEMOS NICHOS” !!. 
Después ya vendrá el nuevo cementerio, que será más 
bonito, más moderno, etc. Pero ahora hay que solucio-
nar el actual problema.
Se ha planteado de momento tomar alguna acción de 
emergencia, que esto sí depende de ustedes y acortaría 
los plazos, dando tranquilidad y tan pronto se acabase el 
pliego y se realizara la licitación, volveríamos a una nor-
malidad «aparente» hasta comenzar la construcción del 
nuevo cementerio y su finalización.»

‘Per el Campello’ pide soluciones ante la problemática del viejo cementerio

El grupo municipal Compromís vuelve a denunciar 
«la falta de contenido de las sesiones plenarias»

Inmobiliaria Núcleo (El Campello)

La inmobiliaria líder con una clara visión moderna y de futuro

Som El Campello
uCuentan con más de 100 ase-
sores inmobiliarios que aseguran 
el mejor rendimiento. El objetivo 
es lograr la venta de la vivienda 
al mejor precio y para ello cuen-
tan con un sistema probado que 

les ha permitido realizar más de 
700 ventas en los últimos seis 
meses, con un tiempo de media 
inferior a los 30 días.
Esto es gracias a su proceso 
integral que se ocupa de todos 
los detalles y está perfectamente 

estructurado. Te ofrecerán una 
cita con un asesor especializa-
do, pasarás por un análisis jurí-
dico para cerciorarse que todo 
está orden, siempre con el obje-
tivo de minimizar las molestias y 
trabas legales al particular. Rea-

lizan una preparación previa que 
es su principal valor añadido, re-
saltando los puntos fuertes de la 
vivienda (reportaje fotográfico y 
tour virtual 360º) logrando un re-
sultado atractivo y realista. Tam-
bién disponen de un gran equipo 
de marketing personalizado que 
permita llegar al máximo número 
posible de potenciales compra-
dores, así como conseguir expo-
sición en los principales portales 
inmobiliarios. La cosa no queda 
ahí, realizarán un seguimiento 
continuo, con un servicio pos-
venta integral y de calidad que 
les ha permitido llegar a liderar 
el sector. ¡No ponen en venta tu 
vivienda, la venden!
Inmobiliaria Núcleo dispone de 
una revista bimensual para facili-
tar la venta de tu inmueble o ayu-
darte a encontrar tu nueva vivien-
da, tanto en formato físico como 
electrónico. Su equipo tiene ese 
espíritu joven con garbo e iniciati-
va a la vanguardia de la tecnolo-
gía, pero que a la vez cuenta con 
una gran formación y experiencia 
en el mercado inmobiliario. Su 
punto de vista estratégico siem-
pre ha estado orientado hacia la 
evolución y el crecimiento, hacia 
la continua adaptación que ofrece 
la tecnología. Se caracterizan por 
su honestidad, integridad y pro-
fesionalismo. Su proyección de 
futuro tiene un sentido evolutivo, 
manteniendo siempre su esencia 

y personalidad, a la vez que se 
adaptan de forma pro-activa a las 
necesidades del mercado. Con el 
tiempo, han dejado atrás la visión 
tradicional que consideran estan-
cada de los servicios de sector 
inmobiliario, para basarse en pro-
gresar y mirar hacia el futuro.
Por todo esto, si estás pensando 
en vender tu vivienda, contacta 
con ellos, que son auténticos 
especialistas y acaban de aterri-
zar en el Campello, un enclave 
especial lleno de viviendas de 
todo tipo (1ª línea, chalets, posi-
bles inversiones…). Visítales en 
horario de lunes a viernes (de 
9:30h a 14h y de 16:30h a 20h) 
y los sábados (de 9:30h a 14h). 
También trabajan los domingos 
bajo cita previa.  Puedes visitar 
su web ‘inmobiliarianucleo.com’ 
o contactar en el nº de teléfono 
623 343 056. Sus oficinas se 
encuentran en la Avenida de la 
Generalitat nº 33. 

lInmobiliaria Núcleo ya está a pleno rendimiento en El Campello. Ha 
sido una de las recientes aperturas, extendiéndose cada vez más esta red 
que ya está presente en numerosos emplazamientos, siendo la inmobilia-
ria líder de la provincia y alcanzando más allá incluso de nuestras fronte-
ras, llegando a ciudades como Zaragoza, Valencia o Sevilla.

Sus oficinas se encuentran en la Avenida de la Generalitat, 33

Cuentan con un siste-
ma probado que les ha 
permitido realizar más 
de 700 ventas en los 
últimos seis meses, con 
un tiempo de media in-
ferior a los 30 días.

Si estás pensando en vender tu vivienda contacta con estos 
auténticos especialistas
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Som El Campello
uApenas quince minutos. Es el 
tiempo que ha tardado el docen-
te César Bona en controlar la si-
tuación hoy en el auditorio Pedro 
Vaello de la Casa de Cultura de El 
Campello. El público no era senci-
llo: cientos de alumnos y alumnas 
de Bachillerato de los dos institu-
tos públicos del municipio (Clot de 
L’Illot y Enric Valor) y del colegio Sa-
lesianos, al principio alborotadores, 
pero pasado ese corto espacio de 
tiempo muy, muy pendientes de lo 
que se les decía y de las imágenes 
fijas y vídeos que se proyectaban 
para hacer llegar el mensaje contra 
el acoso escolar.
 Con el acto, se explica sobrada-
mente por qué César Bona está 
considerado uno de los 50 mejores 
maestros del mundo. Tiene el don 
de la palabra, sencilla cuando de 
adolescentes se trata, con los que 
es capaz de empatizar al punto de 
hacer cambiar de actitud a los y las 
que inicialmente no tenían mucho 
interés por la conferencia progra-
mada por la concejalía de Educa-
ción que dirige Dorian Gomis.
 “Un ser humano es grande cuan-
do sabe relacionarse con los de-
más, por diferentes que sean”. Fue 
ésta una de sus primeras verdades 
que impactó en el auditorio.
 Y ha tenido mensaje también para 
los docentes y las familias: “Es mi-
sión de todos educar para una con-
vivencia pacífica”.
Cerca del 10% de la población es-
colar sufre acoso en España. En la 

mayoría de los casos, las víctimas 
no lo cuentan ni a sus tutores ni en 
casa, y el problema se acrecienta 
conforme los acosadores se enva-
lentonan al creerse dueños de la si-
tuación. “El bullying  es un problema 
grave que hay que abordar desde 
la globalidad”, ha remarcado Cé-
sar Bona. Para el conferenciante, 
que ha tenido la virtud de ganarse a 
los jóvenes con ejemplos de acoso 
y haciéndoles participar en situa-
ciones que pueden convertirse en 
dramas personales, “estamos ha-
blando de respecto, porque de eso 
depende que la persona que tene-
mos al lado esté bien o sufriendo”.
“Cada palabra y cada gesto ha de 
ir acompañado siempre de res-
pecto… respecto a la diversidad 
de las personas, a la religión, a la 
condición sexual, al aspecto físico y 
al pensamiento”, ha añadido, para 
sentenciar con una frase que ha im-
pactado en los jóvenes: “Hay gente 
que sufre cada día cuando va al 
instituto”. “Todos somos diferentes, 
y eso es un auténtico regalo”. La 
actividad ha finalizado con un rue-
go: “hablad con vuestros tutores si 
sois acosados o sabéis de alguien 
que está siendo acosado o acosa-
da… Hablad con la familia… hay 
que ser valientes y dar un paso”. 
Entre los asistentes se encontra-
ban docentes de los tres centros, 
personal del área de Educación y 
la concejala Dorian Gomis, para 
quien “sólo con un caso de acoso 
que logremos neutralizar con esta 
charla, habrá valido la pena”.

César Bona impacta a los jóvenes de El Campello 
con una charla sobre el acoso escolar

César Bona está considerado uno de los 50 mejores maestros del mundo

El inglés entra mejor con teatro

Som El Campello
uLa Concejalía de Educación que dirige Dorian Gomis, 
es consciente de la importancia de acercar al alumnado 
al teatro desde la primera infancia. Bajo esta premia, se 
puso en escena la obra “The creepy Addams family”, de 
la compañía La Tourne Teatro, en lengua inglesa, con dos 

representaciones: a las 10:00 y a las 11:30 horas en el 
Auditorio de la Casa de Cultura.
Los asistentes formaban parte del alumnado de 5º y 6º 
cursos de  Educación Primaria de los cuatro colegios pú-
blicos de El campello: Rafael Altamira, El Vincle, Fabra-
quer y Pla Barraques.
La obra proporciona  una actividad cultural divertida y 
actual en inglés, donde los niños y niñas disfrutan, se di-
vierten y aprenden el idioma visionando música, bailes e 
historias basada en el personaje de Miércoles Addams.
La experiencia fue una gran oportunidad de disfrutar del 
teatro, acercado un poco más a los escolares a la lengua 
inglesa a través de las artes escénicas, con objetivo de 
que practiquen su competencia lingüística.
La actividad forma parte del proyecto de actividades ex-
traescolares, complementarias y culturales del año 2023, 
que cuenta con el respaldo de la dirección general de In-
novación Educativa y Ordenación, de la Consellería de 
Educación, Cultura y Deporte, que reparte subvenciones 
destinadas a municipios de la Comunidad Valenciana 
para la realización de actividades dirigidas a la población 
escolar de entre 3 y 18 años.

Som El Campello
uComo en años anteriores, ha visitado el municipio de 
El Campello un grupo de 30 alumnos y profesores del 
Centro de Estudios Fribergaskolan de Danderyd (Sue-
cia), a través del programa de intercambios culturales 
con el instituto Enric Valor.
La comunidad educativa considera importante la aper-
tura al exterior tanto del centro como de nuestro entorno 
municipal, por lo que en estos días se dará a conocer 
nuestra localidad a los alumnos visitantes.
Hoy, la delegación ha sido recibida por el alcalde, Juanjo 
Berenguer; la primer teniente de alcalde Lourdes Llopis 

y la concejala de Educación, Dorian Gomis, en un acto 
que ha incluido intercambio de regalos institucionales, 
con presencia de parte del equipo directivo y docente 
del instituto Enric Valor y los profesores suecos acompa-
ñantes. Desde la concejalía de Educación se han pre-
parado algunas actividades, que naturalmente incluyen 
una visita cultural a la Torre de La Illeta y al yacimiento 
arqueológico. Durante el encuentro oficial, ha quedado 
claro que los alumnos suecos visitantes y los jóvenes 
campelleros anfitriones están muy al día de la actuali-
dad, y han preguntado al alcalde sobre diversos temas 
referidos al municipio

La obra “The creepy Addams family”, de la com-
pañía La Tourne Teatro

Intercambio cultural del alumnado de Danderyd 
(Suecia) con el IES Enric Valor de El Campello

Como en años anteriores, ha visitado el municipio de El Campello un grupo de 30 alumnos y profe-
sores del Centro de Estudios Fribergaskolan de Danderyd (Suecia)
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El nuevo Peugeot 2008, elegante y deportivo

1. Diseño: El Peugeot 2008 presenta líneas aerodiná-
micas, una parrilla distintiva y luces LED sofisticadas. 
Su diseño robusto combina elementos SUV con estilo 
urbano.

2. Interior: El habitáculo del Peugeot 2008 ofrece una 
experiencia de conducción acogedora y conectada. 
Cuenta con acabados de alta calidad, asientos cómodos 
y un diseño intuitivo del tablero.

3. Motorización: El vehículo está disponible en diferen-
tes opciones de motor, incluyendo motores de gasolina, 

diésel y versión eléctrica (e-2008), lo que brinda opcio-
nes según tus preferencias y necesidades. 

4. Tecnología: El Peugeot 2008 incorpora una amplia 
gama de características tecnológicas, como su sistema 
de infoentretenimiento con pantalla táctil, compatible con 
Android Auto y Apple CarPlay. Además, puede incluir 
asistentes de conducción avanzados, como frenado au-
tomático de emergencia, control de crucero adaptativo, 
asistente de estacionamiento, entre otros.

5. Conectividad: El vehículo viene equipado con Peu-

geot Connect, que permite acceder a una variedad de 
servicios en línea, como tráfico en tiempo real, informa-
ción meteorológica y puntos de interés cercanos.

6. Seguridad: Peugeot se ha centrado en la se-
guridad del Peugeot 2008, por lo que incluye nu-
merosos sistemas de asistencia al conductor dise-
ñados para mejorar la seguridad en la carretera. 
Estas son solo algunas de las características destaca-
das del nuevo Peugeot 2008. Si deseas obtener más 
detalles, te recomendaría visitar el sitio web oficial de 
Peugeot o acercarte a un concesionario autorizado.

El nuevo Peugeot 2008 es un crossover compacto que se destaca por su diseño elegante y 
deportivo, junto con una amplia gama de tecnologías innovadoras. Aquí tienes algunos detalles:

La centralita ECU el 
cerebro de tu motor

Toni Ruiz Román.
TALLERES RUVAMAR,  BOSCH 
CAR SERVICE.
u Las repros no son solo para au-
mentar potencia y cambiar presta-
ciones, también hay que pensar en 
la optimización del motor y el ahorro 
de combustible, aumentar par para 
vehículos que arrastran una carava-
na, remolque o un vehículo autoca-
ravana, o un vehículo de 7 plazas o 
furgón, también podemos pensar en 
vehículos que interesa incluso redu-
cir potencia.

Beneficios de una reprograma-
ción
Una Repro no sólo mejorará la po-
tencia y el par motor, también actúa 
en la mejora del acelerador y alarga 
más el recorrido y la potencia, ade-
más actúa en la reducción del con-
sumo de combustible, teniendo un 
aumento del par motor en bajas re-
voluciones, permitiendo desarrollos 
más largos en las velocidades.

¿Qué ofrece una reprogramación 
ECU?
-Reparación, clonación y mapa ori-
ginal de (ECU).
-Solución EGR.
-Solución FAP/DPF.
-Codificación de llaves.
-Corrección de Kilometraje.
-Solución Ad Blue. -Soluciones OPF.
-Ahorro de combustible.

Además se puede realizar un estu-
dio personalizado para cada vehícu-
lo y adaptar la ecu al gusto del pilo-
to, siempre hay que tener en cuenta 
que se deben dejar unas tolerancias 
para no afectar a la mecánica del 
motor y/o caja de cambios. 

A tener en cuenta que modificar una 
ECU en un coche en garantía sig-
nifica perderla pues cada actualiza-

ción queda registrada a no ser que 
se añada otra centralita adicional al 
vehículo. 
En Talleres Ruvamar servicio oficial 
BOSCH CAR SERVICE prestamos 
estos trabajos asesorando en cada 
caso al cliente los pros y contras de 
estos trabajos ofreciendo un buen 
servicio y garantía de nuestros tra-
bajos. Nos prestamos a asesorar 
pues cada caso es diferente. 

Si hablamos de reprogramación de centralitas de vehículos 
lo primero que se nos viene a la cabeza son vehículos tu-
ning, aumento de caballos, vehículos deportivos, etc. Todavía 
sigue siendo un mundo desconocido que se piensa que solo 
lo requieren los que quieren salir del rango de los valores 
de casa del fabricante del vehículo para realizar carreras o 
hacer el loco,  pero no es así. 
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El taller 24h de Volkswagen Sala Hermanos, 
más rápido y eficaz que nunca

Máximas calidades y precios competitivos en chapa y pintura

Somos Motor
u Para cualquier contratiempo 
con tu carrocería, podrás reser-
var cita a la máxima brevedad 
y te atenderán de forma rápida 
y efectiva, manteniendo todas 
las calidades y estándares de la 
marca. Este servicio no repercu-
tirá en el precio final, que será 
competente en comparación 
con cualquier otro taller de cha-
pa y pintura.
Especialistas en secado rápi-
do y montaje-desmontaje del 
vehículo para evitar pintar ge-
nerando residuos en piezas ad-
yacentes. Atienden a todas las 
compañías de seguros (Mapfre, 
Mutua Madrileña, Liberty, Ge-
nerali….). Además, también po-
drán realizar cualquier servicio 
de mecánica rápida (cambio de 
aceite o discos, filtros, neumáti-
cos, etc…)
Respecto al concesionario, pue-
des ver y probar cualquier vehí-
culo en stock, además de pedir 
vehículos a fábrica de cualquier 
modelo. Una gran opción en es-

tos tiempos es apostar por los 
vehículos de ocasión, y en Volk-
swagen Sala Hermanos te ofre-
cerán una amplia oferta siempre 
cumpliendo todos los estánda-
res de calidad y asegurando las 
máximas garantías (hasta 12 
meses).
El mejor equipo de profesiona-
les te está esperando para que 
disfrutes de todo lo bueno de 
ser de Volkswagen. No lo dudes 
más y visita sus renovadas ins-
talaciones en la calle Alicante, 
131, o contacta con ellos en el nº 
de teléfono 966 01 07 15. Dispo-
nen de concesionarios también 
en Alicante.

Volkswagen Sala Hermanos ha renovado su taller este 
año con la intención de dar un paso más y facilitar al 
máximo la vida de sus clientes. Desde ahora, son taller 
24h, apostando por la máxima rapidez en reparacio-
nes de chapa y pintura.

Una gran opción en 
estos tiempos es 
apostar por los ve-
hículos de ocasión, y 
en Volkswagen Sala 
Hermanos te ofrece-
rán una amplia gama 
de opciones

Lo que un taller de chapa y 
pintura puede hacer por ti

Somos Motor
u En cualquier momento una persona que conduce un 
coche puede necesitar los servicios de un taller chapa 
y pintura. Ya sea que necesitemos hacer retoques en 
la chapa de nuestro coche, restituir o cambiar el color 
de la pintura o en caso de haber sufrido un accidente. 
Incluso operaciones más complejas y menos habituales 
para modernizar un coche o incluso convertirlo de motor 
de combustión a eléctrico. Eso sí, reparar el coche des-
pués de haber tenido un accidente puede resultar ser 
toda una pesadilla.
Uno de los servicios más comunes que suelen emplear-
se son los del taller de chapa y pintura. Cuando habla-
mos de un taller de chapa y pintura, estamos hablando 
de una instalación para la reparación de chapas y pintu-
ra de la carrocería, chasis de los coches de motor. 
Es un espacio que se caracteriza por ser multifuncio-
nal y versátil. Cuando se repara un coche en el taller 
de chapa y pintura se busca realizar todas las mejoras 
posibles tanto en la carrocería, el chasis y la pintura. Los 
servicios básicos que se ofrecen en estas instalaciones 
comprenden: Reparación de abolladuras o golpes; pin-
tura en general; y rotulación de coches.
Para realizar algún tipo de arreglo a la chapa de tu co-
che, primero debes conocer, qué tipo de servicios pue-
des esperar que en el taller un chapista pueda manejar: 
Si has tenido un accidente, no puedes esperar que tu 
coche vuelva a estar como antes sin antes haber pasa-

do por las manos de un chapista, los cuales son profe-
sionales experimentados. Los servicios típicos de repa-
ración de un chapista en caso de accidentes o colisiones 
implican trabajar tanto en el interior como en el exterior 
de tu coche.
Los talleres de chapa y pintura también pueden ayudar a 
realizar evaluaciones para ayudar a presentar reclamos 
en los seguros. De esta evaluación de daños dependerá 
que se realicen las reparaciones necesarias de manera 
eficiente para que un coche pueda volver a la carretera.
También suele suceder que el daño en la chapa de un 
coche no es tan grave como estar en una colisión con el 
coche. A veces, de manera desafortunada los elemen-
tos externos pueden convertirse en amenazas potencia-
les para el exterior de un coche.
Desde daños ocasionados por el clima, como los oca-
sionados por granizo, hasta simples abolladuras en el 
coche. En estos casos se puede llevar el coche al cha-
pista para que lo inspeccionen y le realice las pequeñas 
reparaciones a la chapa que deban hacerse.



NOVIEMBRE 2023 I 12

Tu nuevo Škoda desde 99€/mes 
en Remeicar Alicante

Remeicar Alicante

uSe trata de una promoción que han puesto en marcha 
desde el concesionario que permanecerá vigente has-
ta el próximo 31 de diciembre, con ofertas que parten 
desde los 99€/mes. Una campaña que abarca toda la 
gama de la marca Škoda y que pretende hacer fácil algo 
que cada vez parece más complicado: estrenar coche, 
y hacerlo cuanto antes. ¿Por qué? Porque la entrega in-
mediata es otro de los principales ingredientes de esta 
particular oferta.

Ofertas para una gama completa y versátil
Dentro de estos Škoda Days de Remeicar Alicante están 
disponibles con grandes ofertas todos los modelos de la 
citada marca. Para empezar, el legendario Škoda, actua-
lizado hace poco más de un año para ponerse a la altura 
de los conductores más inteligentes. Potencia, comodi-
dad y tecnología a partes iguales, en la línea también del 
compacto Scala. Uno de los más recientes vehículos de 
Škoda que sigue sumando adeptos.
Dentro del apartado SUV, encontramos los imponentes 
Škoda Karoq y Škoda Kodiaq, perfectos para ampliar 
cualquier plan a más personas, y con espacio para todo 
lo que se pueda necesitar tanto en un trayecto largo 

como en el desplazamiento por la ciudad. Pero si habla-
mos de carácter urbano, debemos tener en cuenta en 
estos Škoda Days el Škoda Kamiq, joven miembro de la 
familia SUV desde 2019 que ya se ha hecho un impor-
tante hueco en nuestra carretera por su diseño compac-
to, motorización y conectividad.
Además, quienes gusten de conducir modelos tipo berli-
na o sedán también encontrarán más buques insignia de 
Škoda: estamos hablando de los Octavia y Superb. El pri-
mero de ellos, el Škoda Octavia, es el coche familiar por 
excelencia, ofreciendo espacio y confort sin límites y sor-
prendiendo con la inclusión de su variante deportiva con el 
acabado RS. Todo un legado de potencia y personalidad. 
Por su parte, el Superb, que está a punto de ver nacer su 
cuarta generación, es otra de las apetecibles alternativas 
que presenta Remeicar Alicante en los Škoda Days.

Enyaq, la revolución eléctrica en los Škoda Days de 
Remeicar Alicante
El mundo eléctrico también tiene cabida en los Škoda 
Days. El Škoda Enyaq, el primer SUV 100% eléctrico de 
la marca, ya es uno de los más aclamados del segmento 
con hasta 570 kilómetros de autonomía. En este sentido, 

Remeicar Alicante presenta diversas ofertas perfectas 
para abrir la puerta al futuro de la movilidad. Un futuro 
que, por otra parte, ya se ha convertido en nuestro pre-
sente con un SUV que cuenta con variantes Coupé y 
Sportline para convertir la experiencia de conducción en 
algo único.
En definitiva, los Škoda Days de Remeicar Alicante han 
llegado a la ciudad para convertir tu otoño o tu invierno en 
una etapa de grandes oportunidades. Eso sí, por tiempo 
limitado: sólo hasta el 31 de diciembre. Si quieres dar 
el paso, puedes conocer los vehículos de primera mano 
en sus instalaciones, situadas en la Avenida de Orihuela, 
110. Es momento de ponerse al volante de las ilusiones y 
emprender una nueva aventura sobre el asfalto.

Dicen que el otoño y el invierno son etapas de 
nostalgia, de melancolía. Que la caída de las ho-
jas, el ocre atardecer y las bajas temperatu-
ras nos aletargan, que frenan nuestras ilusio-
nes. Sin embargo, hay personas dispuestas a 
conseguir justo lo contrario en esta época del 

año; dispuestas a desbancar los tópicos con 
el rugido de un motor. Desde Škoda Remeicar 
Alicante se han propuesto conseguirlo con los 
Škoda Days, la mejor oportunidad para estre-
nar coche durante este mes y a precios real-
mente increíbles.

Los Škoda Days de Remeicar Alican-
te han llegado a la ciudad para con-
vertir tu otoño o tu invierno en una 
etapa de grandes oportunidades. 
Eso sí, por tiempo limitado: sólo has-
ta el 31 de diciembre.
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No te pierdas su exposición de vehículos 
con la mejor relación calidad/precio

Talleres El Salt

Somos Motor
uEn Talleres El Salt tienen más de 30 
años de experiencia en el sector como 
servicio oficial. Ahora, han dado un paso 
más para poner su experiencia al servi-
cio del cliente. Talleres El Salt, sumado 
al Grupo Stellantis en su división Euro-
repar Car Services como taller multimar-

ca, cubre todas las áreas de reparación 
y mantenimiento del vehículo: cambio de 
aceite, revisión, neumáticos, frenos, cli-
matización, baterías, visibilidad, escapes, 
distribución, suspensión, inspección pre-
ITV, mecánica, carrocería, detección de 
averías y un largo etc.
Eurorepar Car Service es una amplia red 

de proximidad que cuenta con equipos 
profesionales experimentados, cumplen 
unos exigentes estándares de calidad con 
un precio muy competitivo y una gama de 
productos que les permite ofrecer una re-
lación calidad/precio excelente tanto en 
mecánica como en carrocería y pintura.

Además de todo esto, cuentan con una 
exposición y venta de vehículos de ki-
lómetro 0 y de ocasión con un asesora-
miento, profesionalidad y una excelente 
relación calidad-precio. Les puedes visitar 
en la Avenida Mutxamel 22 en Sant Joan 
y pon tu vehículo en las mejores manos.

Más de 30 años de experiencia en el sector como servicio oficial

Les puedes visitar en la Avenida Mutxamel 22 en Sant Joan

Vuelven los vehículos clásicos 
e históricos a El Campello
Somos Motor
uUn año más la población alicantina 
podrá presenciar la belleza de los ve-
hículos clásicos en una jornada deno-
minada “II Concentración y Exposición 
de Vehículos Clásicos e Históricos El 
Campello 2023”, donde también se 
incluirá el “III Rallye de Nadal El Cam-
pello 2023”, última prueba puntuable 
para el Trofeo de Regularidad de la 
Comunidad Valenciana (TRCV) 2023.
El Ayto. de El Campello, coordinado 
por la Concejalía de Fiestas y con la 
organización del Automóvil Club de 
Alicante, Club decano del Automovi-
lismo en la Comunidad Valenciana, 
han preparado una jornada lúdico 
festiva, integrada dentro del programa 
de “Festes de Nadal 2023”, para el sá-
bado 9 de Diciembre junto al Aula de 
Cultura, en la Pza. de la Constitución y 
calles adyacentes, durante la que los 
vecinos del municipio podrán deleitar-
se con las joyas rodantes del siglo pa-
sado que son los vehículos clásicos e 
históricos, tanto coches, como motos, 
como cualquier otro tipo de vehículo 
que tenga más de 25 años.
La jornada tendrá dos partes diferen-
ciadas. Una más “deportiva” y otras 
más lúdica.
Por un lado, a las 08:00h del sábado 
9 de diciembre, llegarán los partici-
pantes en el “III Rallye de Nadal El 
Campello 2023”, coches clásicos de-
portivos que, tras las oportunas com-
probaciones por parte de la organiza-
ción, quedarán aparcados en la C/ Pio 
XII, hasta que tomen la Salida a partir 
de las 11:00h., de minuto en minuto 
cada uno, para realizar un recorrido 
de casi 200 Km a una velocidad me-
dia menor de 50 Km/h por la montaña 
de la provincia de Alicante, realizando 
13 Tramos de Clasificación en modo 
Regularidad.  La inscripción para el “III 
Rallye de Nadal El Campello 2023” ya 
está abierta en la Web del Automóvil 
Club de Alicante.
La llegada del primer participante 
del “III Rallye de Nadal El Campello 
2023” está prevista en la Av. Consti-
tución, desde donde salieron, donde 

se encontrará la Meta a partir de las 
17:00h. Una vez lleguen, quedarán 
aparcados en un Parque Cerrado-Ex-
posición hasta las 20:00h. Mientras a 
las 18:30h, se realizará la Entrega de 
Trofeos en el Aula de Cultura.
Por otro lado, tendrá lugar la “II Con-
centración y Exposición de Vehículos 
Clásicos e Históricos El Campello 
2023”, una reunión abierta y gratui-
ta para cualquier persona que lleve 
un vehículo con más de 25 años de 
antigüedad, ya sea coche, moto, ca-
mión, etc.  que desee pasar una jor-
nada entre las mismas aficiones, en 
un ambiente de camaradería y con 
varias actividades para los que lleven 
su vehículo. No es necesario realizar 
ninguna inscripción previa para acudir 
a la “II Concentración y Exposición 
de Vehículos Clásicos e Históricos El 

Campello 2023”
La Entrada a la Concentración será 
de 09:30 a 10:30h, y para los 100 pri-
meros conductores de cada vehículo 
que se presenten, tendrán un almuer-
zo gratis ofrecido por la Organización 
y el Ayto. de El Campello. 
Asimismo, todos los participantes ten-
drán un recuerdo del evento y con su 
número de participante entrarán en 
sorteos de Lotes de Navidad y rega-
los que tendrá lugar a las 13:30h en la 
misma Plaza de la Constitución de El 
Campello.
Los participantes de la Concentra-
ción podrán comenzar a abandonar 
sus vehículos de la misma a partir 
de las 14:00h, o bien permanecer en 
ella hasta el final de la jornada, a las 
20:00h. Más información en https://
acalicante.es
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Som El Campello
uLa comparsa Marrocs, a la 
que le corresponde desempe-
ñar la Capitanía del bando moro 
durante las fiestas de Moros y 
Cristianos de El Campello del 
próximo año 2024, ha elegido ya 

a sus cargos festeros.
Así, el capitán será Pedro Taran-
cón, y la capitana Clara Taran-
cón. El cargo de embajador ha 
recaído en David Gomis, mien-
tras que la banderera será Inés 
Oncina.

El bando moro de las fiestas patronales de El 
Campello elige a sus cargos de la capitanía 2024

La comparsa Marrocs, a la que le corresponde desempeñar la 
Capitanía del bando moro

El Campello estalla en una noche de Halloween terrorífica
Som El Campello
uDe norte a sur y de este a oeste, pasando por el 
centro. El Campello vivió  una tarde-noche de Ha-
lloween que se recordará. En diferentes escenarios 
y a diferentes horarios, el municipio se lanzó a la ca-
lle para festejar una fiesta importada que ha calado 
hondo y que ya se considera consolidada a todos los 
efectos, pues cuando la iniciativa particular camina de 
la mano y engrandece la oferta pública de actos está 
claro que el éxito perdurará.
Desde el parque municipal al barrio Trinidad, pasado 

por la Sala Jove o el vecindario de Coveta, miles de 
disfraces de lo más variopinto se pudieron ver en ca-
lles y plazas, siempre acompañados de música y baile. 
En Muchavista, de nuevo se extendió la costumbre de 
niños disfrazados visitando a los vecinos y lanzando la 
pregunta que más les gusta por la recompensa: ¿Truco 
o trato?, y las bolsas se llenaron de dulces.
Actividades para los más pequeños, talleres de dibujo, 
desfiles improvisados para ver qué trajes era los más 
elaborados, maquillaje a toneladas… y todos respon-
diendo a la única consigna de la jornada: pasarlo bien.

El Campello vivió  una tarde-noche de Halloween que se recordará

El Campello disfrutó de unas fiestas inolvidables y espectaculares

Som El Campello
uYa nos quedan algo lejos pero 
aún resuenan en nuestra memoria 
las fiestas que tuvieorn lugar a pri-
meros de octubre. Como siempre, 
pudimos disfrutar de numerosos 
actos, muchos de ellos tradiciona-

les pero que se siguen reinventan-
do cada año.
Los festeros nunca defraudan 
y llenaron las calles de colorido. 
Los desfiles fueron espectacula-
res con un recorrido plagado de 
gente, miles de sillas ocupadas, 

aceras repletas y un ambiente ca-
llejero del que vecinos y visitantes 
disfrutan por igual observando las 
increíbles vestimentas y carrozas, 
y moviendo los cuerpos al son de 
las bandas de música, que este 
año han destacado como nunca. 

Si tras el pregón de fiestas el al-
calde, Juanjo Berenguer, hizo 
oficialmente entrega de las llaves 
el castillo y el municipio al capitán 
cristiano para que defendiera la 
plaza ante la inminente invasión 
mora, justo antes de finalizar las 

fiestas, se escenificó su retorno a 
la autoridad civil.
Por supuesto, no se puede dejar 
de mencionar el desembarco, la 
retreta, las mascletás y todos los 
actos que conforman unas de las 
mejores fiestas de todo el territorio.

Los festeros nunca defraudan y llenaron las calles de colorido las calles de El Campello con sus Entradas y el espectacular Desembarco

Local
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Nace AFEC, Asociación Fotográfica de El Campello

Som El Campello
uLa idea de crear AFEC surgió de la 
iniciativa de un grupo de amantes de la 
fotografía que ya participaban en activida-
des de otros colectivos fotográficos de la 
provincia. Como indica José Alfaya, presi-
dente de AFEC, “hace años que llevamos 
participando en distintas asociaciones 
fotográficas de otros municipios de la pro-
vincia, y a comienzos de este año un gru-
po de amigos nos planteamos formar una 
propia en El Campello. Sin duda, es un 
proyecto que hemos puesto en marcha 
con muchas ganas e ilusión y ya tenemos 
planeadas actividades para los próximos 
meses”.
De este modo, el próximo mes de diciem-
bre la asociación tiene en su agenda una 

salida cultural para fotografiar las luces 
navideñas en una salida nocturna, cuyos 
trabajos analizarán después en grupo 
para intercambiar ideas. Una muestra de 
su dinámica es la conferencia que el foto-
gráfo campellero especialista en naturale-
za Alfonso Lario impartió durante el acto 
inaugural sobre los elementos claves de 
la composición fotográfica.
Otras actividades que AFEC va a poner 
en marcha en los próximos meses serán 
una salida para fotografiar los almendros 
en flor en febrero, un taller sobre foto-
grafía cianotipia impartido por Pascual 
Mestre, una salida a Elche en marzo, así 
como un encuentro bimensual en el que 
los socios analizarán y comentarán sus 
trabajos.

Una asociación abierta y participativa
AFEC nace como una entidad cultural 
abierta a todos aquellos que tengan in-
quietudes alrededor de la fotografía, sin 
importar su nivel de conocimiento técni-
co, ya que la misión de la asociación es 
compartir e intercambiar experiencias. 
De este modo su presidente señala que 
“AFEC es un paraguas abierto para to-
dos los que amamos la fotografía, que 
nos servirá para aunar nuestras inquie-

tudes, aportar, compartir, debatir, y se-
guir aprendiendo en nuestro querido 
pueblo”. 
Por tanto, desde AFEC animan a todos a 
unirse a esta propuesta cultural a través 
del correo electrónico fotografiaelcampe-
llo@gmail.com,donde les indicarán cómo 
hacerlo. Asimismo, pueden conocer la ac-
tividad de AFEC a través de sus perfiles 
en Facebook e Instagram. ¡Bienvenidos y 
bienvenidas!

lEl pasado sábado 4 de noviembre se presentó en El 
Campello una nueva asociación cultural: AFEC, Asocia-
ción Fotográfica de El Campello. Los asociados celebraron 
su puesta en marcha con un acto celebrado en el local 
del colectivo “Ni un pas enrere”, que cedió su espacio 
para la ocasión. De este modo, los más de treinta asisten-
tes dieron el pistoletazo de salida a esta nueva iniciativa 
cultural campellera cuyo objetivo es la difusión, estudio 
y celebración de actividades alrededor de las distintas ex-
presiones artísiticas de la fotografía. 

AFEC nace como una entidad cultural abierta a todos aquellos que tengan inquie-
tudes alrededor de la fotografía



uLos implantes dentales personalizados 3D son una tecnología revolucionaria que estamos traba-
jando con éxito en nuestra clínica dental. A través de una reconstrucción digital de la estructura ósea 
y facial del paciente este estudio nos permite la fabricación de estructuras dentales personalizadas 
mediante la impresión en 3D. Este proceso nos permite crear implantes dentales precisos y arma-
zones personalizados para cada paciente, lo que mejora la calidad y el éxito de los tratamientos 
dentales sobre todo en casos muy complejos de falta de hueso.
Están hechos de materiales de alta calidad con tratamientos específi cos sobre la superfi cie del 
titanio, con lo cual se favorece el proceso de osteointegración y le otorga una alta resistencia a la 
fractura.
Podemos afi rmar con orgullo que somos pioneros en la región de San Vicente del Raspeig en el uso 
clínico de esta tecnología, la cual es una solución única y predecible para atrofi as óseas severas.
Si estás interesado en obtener más información, comunícate con nosotros para programar una 
consulta con nuestro cirujano. Podemos ayudarte a determinar si son adecuados para tus necesi-
dades dentales individuales y responder cualquier pregunta que puedas tener sobre el proceso de 
fabricación y colocación de este tipo de implantes.

Clínica Dental Dra. Consuelo Flores, implantes dentales personalizados 3D

Deportes
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Som El Campello
uEls jugadors benjamins del club 
de Pilota Valenciana del Campe-
llo, estan participant en la fase 
classifi catòria dels Jocs Escolars 
Autonòmics, en la modalitat de 
‘one wall’, que ha tingut com a seu 
el frontó d’Agost, atès que el Cam-
pello no disposa d’instal·lacions 
adients.
Aquesta mancança força els nos-
tres educands a realitzar els entre-
naments a les parets d’un trinquet 
municipal que continua sense les 
mínimes condicions esportives, 
ni de seguretat, la qual cosa sig-
nifi ca un dèfi cit d’aprenentatge 

que han de pal·liar amb un afany 
de superació i estima per l’esport 
nacional del País Valencià, que 
no sembla ser valorat per les au-
toritats municipals, que continuen 
sense escometre cap millora, com 
sí ho estan fent amb altres esports 
que ja compten amb tot tipus de 
comoditats.
Així, el passat diumenge, es des-
plaçaren fi ns la localitat agoste-
ra el benjamí Diego Villarroya 
i els alevins Ivan Gómez, Pepe 
Palomares, Pedro Giner i Marc 
Alberola, aconseguint aquest el 
pas al tram següent dins la fase 
provincial.

Marc Alberola, del Club de Pilota del Campello, 
endavant en el Jocs Autonòmics

Els jugadors benjamins del club de Pilota Valenciana del 
Campello, estan participant en la fase classificatòria dels Jocs 
Escolars Autonòmics

Som El Campello
uEl sábado se disputó en Teu-
lada un TTR en categoría sub11 
sub15 y sub19 de bádminton. En 
categoría sub11 el jugador del 
club de El Campello Mateo Gaja 
fue el fl amante campeón en indi-
vidual y en dobles con su compa-
ñero Isaac González, del club de 
Teulada. Además, ganó todos sus 
encuentros sin ninguna difi cultad 
demostrando la gran técnica y 
madurez que ha adquirido en la 
pista en los últimos meses.
Mateo Fernández y Miguel Payà 
jugaron de nuevo en categoría 
sub19. En esta ocasión ambos ju-

gadores se quedaron en puertas 
de la fi nal tras perder a 3 sets con-
tra sus rivales. En dobles, aunque 
la fi nal estuvo muy reñida y se 
decidió a 3 sets, Mateo y Miguel 
se alzaron con el triunfo de forma 
brillante.
Por otro lado, acaba de termi-
nar el TOP Máster n2 – Sub15 y 
Sub19 de bádminton en Huelva, 
y la feliz noticia se centra en que 
la campellera Elena Payà se ha 
proclamado campeona de dobles 
mixto junto a su pareja Álvaro Mo-
rán, del club IES La Orden (Huel-
va). Un largo viaje que ha tenido 
una gran recompensa.

Triunfos consecutivos del bádminton 
campellero en Teulada y Huelva

El sábado pasado se disputó en Teulada un TTR en categoría 
sub11 sub15 y sub19 de bádminton

Joan García Valero, nuevo campeón 
de Europa de Sup surfi ng júnior

Som El Campello
uEl lunes 16 de octubre, Joan Gar-
cía Valero se proclamó campeón de 
Europa de Sup Surf en la categoría 
júnior en una fi nal muy emocionan-
te y reñida con fi nalistas de Francia, 
Alemania y Portugal. El campeona-
to ha tenido lugar en la mítica Playa 
de Peniche (Portugal).
El campellero había sido selec-
cionado para este campeonato 
europeo como representante de 
España en el equipo nacional en 
la categoría júnior, tras su reciente 
participación en el Mundial.
Con este triunfo corona sus títulos 
de campeón de España en SUP 
Race durante dos años consecuti-
vos y de Sup surf el año pasado.

El lunes 16 de octubre, Joan García Valero se proclamó campeón 
de Europa de Sup Surf

El Club de Pilota del Campello guanya el 
Campionat autonòmic de ‘Pilota grossa’
Som El Campello
uEl Club de Pilota Valenciana del 
Campello, s’ha proclamat guanya-
dor del V Campionat Autonòmic, de 
‘Pilota grossa’, 3a categoria, promo-
gut per la Federació i la Generalitat 
Valenciana.
L’equip campeller compost per Dani 
Moñinos, Pakito Gràcia i Vicent Ver-
ga, i completat amb Miquel Rubio, 
s’ha imposat als dos ‘cotos’ de 5 
jocs al CPV Abdet, després de com-
pletar una gran partida, disputada el 
matí de diumenge a la localitat de 
Parcent.
Amb aquesta gesta, el Club de Pi-
lota aconsegueix una fi ta històrica 
doblement meritòria. D’una banda, 
aconseguir superar els conjunts 
de les Marines, d’on és patrimoni 
aquesta modalitat del nostre esport 
nacional; i amb el valor afegit de ser 
la primera vegada que es practica-

va al Campello, gràcies a la voluntat 
i l’esforç del directiu i jugador Pakito 
Gràcia, que va creure en les possi-

bilitats del seu equip i va liderar el 
projecte.
Enhorabona als campions!

El Club de Pilota Valenciana del Campello, s’ha proclamat guan-
yador del V Campionat Autonòmic, de ‘Pilota grossa’

Som El Campello
uUn buen agente, y un buen 
deportista. Luciano Cardona, in-

tegrante de la Policía Local de El 
Campello, ha conseguido dos me-
dallas de oro en la IX edición de 

los Juegos Europeos de Policías 
y Bomberos, en las competiciones 
de 100 metros y salto de longitud.
 Torrevieja inauguró el pasado 
viernes la edición en la que se en-
cuentran cerca de 3.000 inscritos 
de 30 países. Este evento depor-
tivo, en formato olímpico, incluye 
cerca de 40 modalidades deporti-
vas con la participación de de las 
fuerzas del orden, la seguridad y 
las emergencias
El mismo agente ya fue ganador 
de medalla de oro en el mundial 
del año pasado celebrado en 
Rotterdam.
Como recuerdo y reconocimiento 
al compañero fallecido reciente-
mente, Luciano Cardona portó 
en su maillot el indicativo policial 
“A21”.

El policía local de El Campello Luciano Cardona, doble medallista 
de oro en los Juegos Europeos de policías y bomberos

Luciano Cardona, integrante de la Policía Local de El Campello



Isabel Soriano es la logopeda, Águeda Urdan-
garín la psicóloga, Celeste Pungitori (pedago-
ga/psicóloga) y cuentan con una unidad de Fi-
sioterapia Pediátrica a manos de su profesional 
Aitana Castro fisioterapeuta y con máster en 
Pediatría. Declara Juana: “Esta última especia-
lidad es realmente importante porque trabaja el 
desarrollo motórico de los niños y bebés, que 
muchas veces padecen trastornos posturales, 
y/o retrasos en sus hitos del desarrollo, hay que 
estar muy pendientes en dichas edades y no 
dejar pasar el tiempo usando frases típicas en 
nuestra sociedad de “…ya se sentará, ya ha-
blará, ….” Lo mejor es acudir a un profesional 
en dicho ámbito, el cual verá si es necesario 
abordarlo” “La atención temprana es muy efec-
tiva y lo que podemos a veces solucionar con 
6 u 8 sesiones al dejarlo en el tiempo se nos 
puede ir a encontrarnos con más hitos del de-
sarrollo sin realizar” Cuanto antes se coja la cita, 
mucho mejor.
Además, Juana nos sorprende con su nueva 
línea, en la que ha implementado terapias in-
fantiles de alta capacidad en su centro, es decir, 
para aquellos niños y niñas que se desarrollan 
prematuramente, y necesiten una atención es-
pecializada y acorde a sus capacidades., cuen-
ta para ello con su programa de enriquecimien-
to extracurricular. “El objetivo es identificar los 
casos en edades tempranas y ayudarles a sa-
car lo que llevan dentro”, declara Juana. Pero, 

Juana también, sigue mirando al futuro, con 
una formación continua y este curso 23-24 sor-
prenderá con su nuevo objetivo el lanzamiento 
de talleres específicos para niños y niñas con 
precocidad intelectual desde los 5 años, los 
cuales estarán disponibles a partir del mes de 
noviembre, “serán grupos reducidos” dichos ta-
lleres aportarán una carga de aprendizaje que 
no pueden abordar en el currículum escolar. 
Declara Juana “dichos talleres están enfocados 
en las Ciencias del mar y en el laboratorio, para 
ser grandes científicos”, “están diseñados por 
un especialista del área, profesor de la Universi-
dad de Alicante, el cual le aporta sus más de 20 
años de experiencia en el sector”. Comenzarán 
con talleres enfocados para las edades entre 
los 5 y 8 años. Y ya tienen abiertas sus listas 
para los grupos, ya que, insisten en la impor-
tancia de conocer primero a los pequeños para 
realizar los grupos acorde a sus intereses. 
Por supuesto, en anda CONMiGO San Vicen-
te del Raspeig cuentan con numerosos certifi-
cados, incluido el sello de calidad de la Unión 
Europea. 
Puedes localizarles en el nº de contacto 
635187879 enviar un correo a jperez@an-
daconmigo.com alicante@andaconmigo.com  
También puedes consultar su web ‘https://
andaconmigo.com/project/alicante/’ y seguir-
les en redes sociales en su Instagram @AN-
DACONMIGO_SANVICENTE 

Somos Raspeig
uDe ese modo nació un centro de terapias in-
tegrales y además, en julio de 2016, una Fun-
dación sin ánimo de lucro, en la que los niños y 
niñas, sus padres y familias pudieran encontrar 
el apoyo que necesitan, tanto a nivel de gestión, 
como a nivel económico a través de becas y 
ayudas en los costes de las terapias de los cen-
tros homologados, y así facilitar el acceso a las 
últimas terapias, pasando por ofrecer recursos 
para el ocio, la educación, el deporte…, todo ello 
accesible para nuestros hijos, así como ayudar 
a la tramitación de subvenciones de las adminis-

traciones públicas, etc.
Actualmente tienen 35 centros con otras 11 
próximas aperturas previstas por las ciudades 
de España y se comienza a abrir una línea in-
ternacional con una primera apertura en Chile. 
La red de anda CONMiGO llegó a San Vicente 
justo hace dos años, en octubre de 2021, de la 
mano de una emprendedora como es Juana 
Pérez (pedagoga y actual directora del centro 
sanitario situado en la Avenida Sevilla, nº8).
Desde que nacen, nuestros hijos e hijas pue-
den necesitar apoyo, la evolución de las áreas 
cerebrales están aún por conectar y confor-
marán esa unión a través de estímulos que 
recibirán en su día a día. En anda CONMiGO, 
saben cómo conectar y activar todos estos 
reflejos, potenciando al máximo todas sus 
habilidades y fomentando y/o fortaleciendo 
las ya existentes. Se basan en un crecimiento 
evolutivo e identifican cualquier necesidad en 
el momento de su vida.
Abordan cada caso desde un enfoque tera-
péutico, bien sea desde profesionales sanita-
rios o educativos, basados en su herramienta 
de conocimiento y nuevas áreas de investiga-
ción, que les permite abordar, evaluar, siste-
matizar y desarrollar la mejor terapia para la 
evolución de su hijo.

Pasión y apoyo constante
uEl Centro anda CONMiGO nace en San Vi-
cente de la ilusión de Juana Pérez López, Pe-
dagoga y madre de familia numerosa 3 niñ@s 
el mayor de 10 años y sus mellizos de tan sólo 
4 años.  “El alma del centro es la pasión que 
pongo como directora y madre día tras día es-
cuchando a las familias, dándoles el apoyo y 
la información que se merecen como padres 
y madres”, declara. Los objetivos son “mejorar 
las dificultades puntuales o permanentes en las 
áreas de desarrollo de los pequeños mediante 
la valoración inicial, intervención y seguimiento, 
logrando favorecer, adaptar, enseñar a niñ@s y 
familias los pre-requisitos necesarios para mejo-
rar su futuro aprendizaje, minimizando así posi-
bles dificultades sociales, cognitivas, personales, 
del lenguaje y/o motrices que puedan aparecer”.
Ayudar a los demás, en el caso de Juana, es 
algo vocacional. Desde que estudió la carrera 
de pedagogía supo que esa sería su forma de 
vida y con el tiempo se fue enfocando al área 
infantil. Se especializó y realizó el máster en de-
sarrollo infantil y atención temprana, comenzan-
do a trabajar en el sector mientras seguía con su 
formación, formándose como Perito Judicial de 
familias y menores y experta en didáctica de la 
lengua y escritura en infantil y primaria, además, 
de su experiencia en altas capacidades. Con el 
paso del tiempo y durante su segundo embara-
zo, tuvo que adaptarse a la situación de madre 
de familia numerosa y reorientar su futuro, por 
lo que se centró en trabajar como autónoma, y 
durante su embarazo múltiple tuvo que frenar 
su ritmo por lo que se dedicó a diseñar un pro-
grama formativo siendo autora de las “principa-
les teorías psicológicas y etapas del desarrollo 
evolutivo”, para el módulo del área educativa 

del master Educación Inclusiva para niños y 
adolescentes en situación de exclusión social, 
universidad Tecnológica tech. Ese proyecto fue 
el embrión de lo que vendría después, cuando a 
primeros de 2020 y con sus mellizos de tan sólo 
un año y el mayor de apenas 6 añitos, se lanzó 
abriendo un pequeño centro en su localidad San 
Vicente al que llamó PAT (pedagogía y atención 
temprana), en menos de 1 año tuvo que ampliar 
su centro y vio que era necesario tener un centro 
en el que estuvieran todas las unidades unidas 
para dar a las familias un servicio acorde a las 
necesidades que presentan sus pequeños. Ello 
la llevó directamente a abrir anda CONMiGO en 
su pueblo, San Vicente. “Ningún niño sin tera-
pia”, ese es el lema que se marcó y lo ha se-
guido a rajatabla estos dos años. El crecimiento 
ha sido meteórico, trabajando con más de 130 
familias en este periodo y ese esfuerzo dio sus 
frutos en la pasada convención de anda CON-
MiGO en la que recibió de manos de la central 
un galardón por sorpresa por su dedicación y 
esfuerzo constante en su centro, fue nombrada 
mentora de los centros de la Comunidad Valen-
ciana, miembro del comité técnico educativo en 
su central y portavoz de prensa y comunicación 
Nacional de los centros anda CONMiGO. “He 
podido llevar a cabo todos mis proyectos, crecer 
profesionalmente a pesar de ser madre, gracias 
al apoyo incondicional de mi marido Javier Agui-
lar, siempre ha estado a mi lado, sin él, esto no 
sería posible, anda CONMiGO es fruto de los 
dos,” y sobre todo, de mis hijos que hicieron que 
me hiciera emprendedora para poder dedicar-
me también a ellos, como madre puedo decir 
que son los que me marcan mi día a día y me 
enseñan a ver el mundo como realmente es, lle-
no de colores” declara. 
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anda CONMiGO San Vicente

Centro de terapias infantiles
landa CONMiGO es un gran proyecto en continua expansión 
que nació de la mano de Javier Bergón, un padre de un niño 
nacido con 24 semanas y que sufre diariamente el esfuerzo y 
la constancia que todo su entorno y en primera persona su hijo 
debe realizar para superar, día tras día, su parálisis cerebral.

Trato cercano y una atención integral desde hace dos años

anda CONMiGO San Vicente

Estela Martínez es la coordinadora, además de Terapeuta ocupacional

Cumplen su segundo aniversario tras atender a más de 130 familias y recibir un galardón por su trabajo y compromiso

Juana Pérez (pedagoga y actual directora del centro situado en la Avenida Sevilla, nº8) 
con el galardón recibido recientemente

Aitana Castro. Fisioterapeuta pediátrica

Celeste Pungitori. Pedagoga/psicóloga

Isabel Soriano. Logopeda

Águeda Urdangarín. Psicóloga

Rodeada del mejor equipo de trabajo
u El trabajo en anda CONMiGO San Vicente 
es integral y lo conforman varias profesionales. 
El comienzo es una primera toma de contacto 
con las familias en la que se da una primera cita 
de valoración inicial por un importe asequible 
de 35€ “tenemos un importe pequeño con el fin 
de poder dar información rápida a los padres 
de si es necesaria realmente una terapia, pode-
mos valorar si debe realizarse una evaluación 
mediante pruebas estandarizadas” de esta 
forma señala Juana “lo que pretendemos es 
poder minimizar la preocupación de la familia, 
y actuar lo más pronto posible ante las posibles 
necesidades educativas especiales o de apoyo 
que puedan presentar”. 
En estos años han tenido numerosas altas y 

el índice de satisfacción es muy alto por parte 
de quienes han pasado por sus manos. Este-
la Martínez es la coordinadora y debo resaltar 
que me enorgullece que esté en mi equipo, su 
trabajo no pasa desapercibido valoro su es-
fuerzo y su compromiso, además de Terapeuta 
ocupacional tiene el máster en terapia ocupa-
cional neurológica y es Especialista en Mode-
lo Dir Floortime para niños con necesidades 
especiales y TEA. “Cada niño es un mundo”, 
declara Estela, quién explica que su metodolo-
gía se basa en “juegos lúdicos y en lograr una 
conexión neuronal”. La terapia ocupacional es 
la base del trabajo, y conforma los cimientos 
sobre los que luego hay que trabajar en el resto 
de áreas, que en anda CONMiGO San Vicente 
están bien cubiertas.

Alta en Fisioterapia pediátrica                              Alta en Logopedia

Ningún niño sin terapia

Javier Bergón
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u El Karate Club San Vicente participó en 
la Liga Nacional junior, sub21 y veteranos 
que tuvo lugar en Llodio
Destacar las medallas de Carlos Giménez 
López quién se proclamó Subcampeón en 
la categoría de Kata Vet. 7. Así como el 
bronce de Héctor García en la categoría de 
Kata Vet. 3
Por su parte Raquel López consiguió un 5º 
al disputar el bronce que se le escapó por 
muy poco. Héctor Alonso y Braulio no consiguen pasar de ronda en categoría Junior 
y Vet. 2 ambos por un empate de puntos en el que los criterios de desempate no les 
favorecen. 
Gran papel de todos los deportistas, que consiguen clasifi carse para la Gran Final 
de Málaga a la que solo tienen acceso los 12 mejores deportistas de cada categoría. 

Kárate Club San Vicente

uEl Método Curly es una técnica revolucionaria para 
el cuidado del cabello rizado. Se basa en mantener la 
hidratación, la defi nición y la salud de los rizos. Consiste 
en una rutina de lavado y acondicionamiento específi -
ca, seguida de la aplicación de productos adecuados y 
técnicas de peinado especiales, entre ellas cabe desta-
car el corte en seco que no cualquiera sabe hacer.
El objetivo principal del Método Curly, es minimizar el 
daño, evitar el encrespamiento y potenciar la forma 
natural de los rizos. Se recomienda usar productos sin 
sulfatos ni siliconas, ya que estos ingredientes pueden 
resecar el cabello y afectar su textura. En su lugar, se 
utilizan productos formulados especialmente para cabe-
llo rizado, como acondicionadores sin enjuague, geles 
y cremas de peinado. Personalmente nosotras usamos 

productos orgánicos.
Es importante destacar que para obtener los mejores re-
sultados, se aconseja buscar profesionales acreditados 
en esta técnica. Ellos tienen el conocimiento y la expe-
riencia necesarios para evaluar tu tipo de rizo, determinar 
qué productos y técnicas son más adecuados para tí, y 
brindarte consejos personalizados. En Peluquería María 
José Carnicer estamos especializadas en ello.
En resumen, el Método Curly es una forma de cuidar y 
realzar la belleza natural del cabello rizado. Siguiendo 
una rutina adecuada y utilizando los productos correc-
tos, puedes lograr rizos defi nidos, hidratados y saluda-
bles. Recuerda confi ar en profesionales acreditados 
para obtener los mejores resultados. ¡Disfruta de tus 
rizos!

Peluquería María José Carnicer

Audioprotesista/Violeta Jacobo
u Este problema afecta a mas de 1500 millones de personas 
en todo el mundo según datos de la Organización Mundial de 
la Salud. 

La perdida de audición no solo implica que no se oye bien sino 
que puede ir relacionada con problemas de la salud, como 
puede ser : vértigos, problemas estomacales, estrés y difi cul-
tad tanto para comer como para coger el sueño. Pero también 
pueden desarrollar otras enfermedades mas graves como el 
alzheimer, la demencia, y las enfermedades cardiovasculares.

Por eso las personas con problemas auditivos pueden sufrir 
problemasde salud y sociales, por eso para evitarlo se deben 
realizar una prueba auditiva.

Amplivox Centro Audiológico, consecuencias de la pérdida de audición

Lasaroca Dental El Campello

uCada vez pasamos más tiempo delante 
de pantallas lo que suele producir visión 
borrosa, picor de ojos, ojo seco, cansancio 
ocular… estos síntomas podrían disminuir 
con  una correcta HIGIENE VISUAL.
Desde vistaOptica San Vicente os quere-
mos proporcionar  unos consejillos básicos 
para ayudaros en vuestro día a día. Con-
sisten en mantener una distancia mínima 
de 35 cm al trabajar en cerca evitando la 
“visión en túnel” que favorece la fatiga y el 
estrés visual y por supuesto la aparición y el 
aumento de la miopía. Una tarea de cerca 
constante requiere relajar el sistema visual 
siguiendo la regla del 20-20-20 por cada 20 
minutos de esfuerzo visual, 20 segundos 
mirando a más de 20 pies (6 metros).
Es conveniente parpadear asiduamente 
para irrigar los tejidos corneales.
La iluminación mejor si es natural, pero si 
debe de ser artifi cial es recomendable utili-
zar tanto ambiental como directa. Ésta últi-
ma además debe entrar por el lado opuesto 

a la mano utilizada para escribir y evitar que 
la superfi cie de la mesa sea brillante.
Por último, en cuanto a los dispositivos 
electrónicos como la TV, pantallas… la dis-
tancia a mantener debería ser igual o ma-
yor a la diagonal multiplicada por 3 y nunca 
a menos de 2 metros, evitando la luz apa-
gada (el cine sólo para el cine).
Según la Asociación  Española de Opto-
metristas, para evitar el efecto nocivo de la 
exposición a dispositivos electrónicos de-
beríamos tener en cuenta que:
 0-2 años inexistentes
 2-5 años 1 hora máximo
5-18 años 2 horas máximo.
En vistaOptica nos gusta mantenernos 
cercanos a ti, estamos en la avenida de La 
Libertad, 49
(frente al parking de la Inmaculada) de 09: 
a 13:30 y de 17:00 a 20:30 o si quieres llá-
manos al  966 59 40 00 o mándanos un 
Whatsapp al 603 41 30 22.
Te esperamos.

VistaÓptica, higiene visual
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uEl club deportivo se creó en el 
año 2012 con la Halterofi lia y el 
Powerlifting como deportes inicia-
les. En el año 2022, con las nue-
vas instalaciones deportivas se 
añaden las modalidades de Tae-
kwondo, Hapkido y Defensa Per-
sonal. Es decir, dispones de una 
amplia gama de modalidades a tu 
alcance para empezar a practicar 
deporte y adentrarte en un mundo 
adictivo y apasionante. Busca tu 
bienestar y cuida tu salud confi an-
do en uno de los mejores clubes 
de nuestro municipio.

Club Power San Vicente
uEmpresa con una larga trayectoria en 
el sector que ofrece soluciones perso-
nalizadas para cubrir las necesidades 
ortopédicas. Fabricación, adaptación 
y distribución de productos de calidad. 
En Ortopedia Savall el mayor objetivo 
es proporcionar a los clientes un servi-
cio personalizado y de calidad. Por ello 
disponen de un equipo multidisciplinar 
que se halla investigando y desarrollan-
do nuevas tecnologías constantemente. 
Sin duda, son un referente en el sector 
SALUD dentro de nuestro municipio y 
han ayudado a muchísimas personas 
en estos años atrás. 

Ortopedia Savall

Celebramos el Aniversario de ENSILDENT CLINICA DENTAL en El Campello

Nuevo servicio de medicina estética en Rubio&Maruenda 
dentistas, a cargo de la Doctora Patricia de la Herrán

uEn LLODIO (Álava) tuvo lugar la se-
gunda liga Nacional Junior – Sub 21 
– Veteranos. La escuela de artes mar-
ciales Txentxo estuvo representada 
por 2 grandes competidores. En cate-
goría Junior Fem + de 66 kg nuestra 
Campeona SOFÍA GUNDIN MORA-
LES consiguió alzarse con la medalla 
de BRONCE. Además estuvo convo-
cada por la seleccionadora Nacional 
para un entrenamiento con el equipo Nacional el día previo a su competición. Actualmente 
está posicionada en segundo puesto en el ranking Nacional, faltando aún una jornada fi nal de 
la liga que tendrá lugar en Málaga los días 1-2-3 de Diciembre 2023. Por otro lado compitió en 
categoría de veteranos nuestro antiguo competidor JOSÉ MARIA FERNÁNDEZ MORA que 
ha vuelto a encontrarse con la competición tanto en Kata como en Kumite, metiéndose en la 
fi nal de la categoría Kumite 76 kg obteniendo la medalla de PLATA.

Escuela de Artes Marciales Txentxo

Doctora Patricia de la Herrán

Cada sonrisa tiene una historia, queremos ser parte de 
la tuya 
uSomos lideres en: 
Implantologia y Estética Dental:  Desde implantes, blan-
queamientos dentales, hasta carillas de porcelana. solucio-
nes personalizadas para realzar la belleza de tu sonrisa, 
pero sobretodo escuchando tus necesidades con un enfo-
que de vanguardia utilizando herramientas digitales. 
Odontopediatria: Atencion dental infantil de calidad,en 
ENSILDENT, nos especializamos en brindar tratamientos 
dentales de alta calidad para niños. Nuestro equipo en 
odontopediatría se asegura de que los más pequeños dis-
fruten de una atención personalizada y positiva en el con-
sultorio dental, promoviendo sonrisas saludables desde 
temprana edad. Tu tranquilidad y la sonrisa de tus hijos son 

nuestra prioridad.
Ortodoncia Avanzada: No estas conforme con la posi-
cion de tus dientes?, nuestro equipo de ortodoncistas te 
brindaran la atencion personalizada que necesitas Y una 
variedad de opciones de tratamientos ,desde brackets 
tradicionales hasta ortodoncia invisible adaptandonos a 
tus preferencias  con opciones que se adaptan a todas 
las edades, ¡porque nunca es tarde para tener una son-
risa perfecta!

Sabias que ademas tenemos...
Seguros Dentales: En ENSILDENT,  Ofrecemos seguros 
dentales  que hacen que la atención dental sea accesible y 
conveniente para ti y tu familia.
Ven personalmente a conocernos.

uMi nombre es Patricia de la Herrán, pero me encanta-
ría que me llamárais Patri.
Soy madrileña aunque siempre he veraneado por Ali-
cante y le tengo un gran cariño a esta tierra, por cosas 
del destino he tenido la suerte de acabar viviendo aquí.
Soy médico especialista en medicina familiar y comu-
nitaria y trabajé durante años en urgencias, llevo casi 
cuatro años enamorada de esta especialidad y ahora he 
decidido dedicarme a ella en exclusividad.

La medicina estética nos permite trabajar el arte, la 
arquitectura y la ciencia, tenemos la suerte de tener 
pacientes sanos, y realizar un trabajo que hace feliz 

a la gente.
Entiendo la medicina estética como una herramienta 
que nos permite envejecer mejor, embellecer los rasgos 
que nos molestan y armonizar nuestras facciones para 
hacernos sentir mejor.

Esta especialidad es preciosa, realizada con naturalidad 
y equilibrio podemos suavizar el paso del tiempo y apor-
tar salud a nuestra piel.
Me apetece que nos conozcamos, que podáis decir con 
tranquilidad que “venís a ver a Patri” y que al entrar en con-
sulta tengáis la certeza de que vamos a hacer todo para 
que os sintáis mejor con vosotros mismos.

uForman un equipo de óp-
ticos-optometristas diploma-
dos universitarios trabajando 
para la salud visual de sus 
pacientes. Más de 30 años 
de experiencia a las espaldas 
aportando consejos y solucio-
nes a los problemas de dis-
función visual. En concreto, 
aconsejan sobre los posibles 
entrenamientos visuales para la reeducación y la mejora de la visión, en la elección de 
nuevas gafas o lentes de contacto, este mes además podrás aprovechar la promoción 
especial del 30% en progresivos. En Óptica Lloixa disponen de la última tecnología 
para el diagnóstico y tratamiento de los problemas de la visión. No dudes en confi ar 
en ellos para poner tu salud visual en buenas manos. 

Óptica Lloixa
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Urban Gym Fit 21, empieza a entrenar, el deporte es para todos

Clínica Dental Dra. de la Fuente
uProfesionales altamente 
cualifi cados que trabajan con 
la última tecnología en el sec-
tor de la odontología. Ofrecen 
fi nanciación del 100% de los 
tratamientos, ajustando el 
pago con cuotas fl exibles sin 
intereses; y aplican técnica 
láser en las distintas espe-
cialidades como blanquea-
miento, gingivectomía, des-
ensibilización ... ha llegado el 
momento de cuidar tu salud 
dental, dejándola en las me-
jores manos.

uEl gimnasio es un lugar ideal para practicar deporte 
de forma segura y efectiva. Ofrece una gran variedad de 
máquinas y actividades para todos los niveles y edades, 
lo que lo convierte en una opción perfecta para mejorar 
la salud y el bienestar.
La práctica regular de deporte en el gimnasio tiene nu-
merosos benefi cios, tanto físicos como psicológicos. 
Por un lado, ejercicio regular ayuda a mejorar la condi-
ción física, aumentando la fuerza, la resistencia, la fl exi-
bilidad y la coordinación. También ayuda a controlar el 
peso y a reducir el riesgo de enfermedades crónicas, 
como enfermedades cardíacas, accidentes cerebrovas-
culares, diabetes y algunos tipos de cáncer. 
Además, el ejercicio puede ayudar a mejorar la salud 
mental, reduciendo el estrés, la ansiedad y la depresión. 

En este sentido, el deporte en el gimnasio también tiene 
benefi cios psicológicos, como aumentar la autoestima y 
fomentar la socialización. Asimismo, es clave en el trata-
miento de cuadros depresivos.
El deporte es para ti, sea cual sea tu edad o tu condición 
física. En los niños y adolescentes, el deporte ayuda a 
desarrollar los huesos y los músculos, a mejorar la con-
centración, el equilibrio y a prevenir el sedentarismo. En 
los adultos, el deporte es clave para mantener un peso 
saludable y a prevenir enfermedades crónicas. Por últi-
mo, practicar deporte a edades avanzadas es la mejor 
manera de mantener la movilidad y la autonomía. 
Podemos concluir que el deporte equivale a mayor ca-
lidad de vida. No esperes más y empieza a cuidar tu 
salud.
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Óptica León, ¿firmar la ley de Protección de Datos en las ÓPTICAS?

Grand Audition, Tapones de cera

u¿Qué son los tapones de cera?
Lo primero a tener en cuenta es que la ge-
neración de cera es algo natural de nuestro 
cuerpo pero normalmente no se acumula, 
cuando esto sucede es cuando vienen las 
molestias. Lo normal es que cuando habla-
mos, masticamos o bostezamos, la cera se 
desplaza hacia el exterior y cuando llega al 
extremo del conducto y realizamos nuestro 
aseo personal la eliminamos.
Sin embargo, este mecanismo de limpieza 
de esa cera+grasa+descamación puede fa-

llar y puede quedar dentro del conducto au-
ditivo, se va acumulando y forma los tapones 
de cera. Por tanto un tapón de cera no es la 
consecuencia de mala higiene personal sino 
que es consecuencia de otras razones como 
la morfología del oido de esa persona, si esa 
cera mezclada con grasa corporal es más 
densa o más líquida o en alguna ocasión 
puede ser consecuencia de alguna cirugía 
que deja cicatrices y no permite la salida na-
tural de esa cera.

Síntomas
A menudo la sensación de tener un cuerpo 
extraño dentro del oido que parece incluso 
que se mueve al masticar o hablar y en algún 
caso más extremo puede provocar picores, 
mareos e incluso algún vértigo, pero solo en 
casos más extremos.
Si la oclusión es total en todo el diámetro del 
oído puede dar la sensación de pérdida de 
audición. Pero si no hay ninguna otra pato-
logía asociada, en cuanto se retire el tapón 
volverá a oír con normalidad.

Soluciones
En cualquier caso, cuando detecten estos 

síntomas acudan a su médico y procederán 
siguiendo sus procedimientos a retirar el ta-
pón de cera.
También su audioprotesista puede realizar 
una videotoscopia para confi rmar la existen-
cia de ese tapón pero no entra en sus posi-
bilidades la extracción del mismo que corres-
ponde siempre a profesionales sanitarios.

Prevención
Podremos seguir una serie de pautas para 
prevenir estos tapones de cera:
•Retira solo el cerumen que sale al exterior. 
Es decir, la oreja y con un dedo dentro de 
toalla frotar por la parte exterior de la entrada 
al oido.
•No escarbar para extraer la cera. No intro-
ducir cuerpos extraños que además de peli-
grosos lo único que conseguimos es introdu-
cir más cera dentro del conducto y formamos 
un tapón más rápido y abundante.
•Acude al médico cuando sientas los sínto-
mas. Cuando más lo retrases más confl ictivo 
será su extracción.
•El uso de sprays de agua marina no en to-
dos los casos funciona como prevención y 
si no tenemos perforación timpánica es un 

buen elemento de prevención.

La extracción
Existen distintas formas de extraer los tapo-
nes de cera, la más conocida y utilizada es 
la extracción por irrigación que consiste en 
introducir abundante agua tibia en el oído 
mediante una jeringa, es muy efi ciente y sólo 
tienen la contraindicación de personas con 
oído perforado.
También se pueden extraer con otros méto-
dos como la aspiración de oído.

Prueba Videotoscopia gratuita
Desde el centro Grand Audition queremos 
colaborar en la detección precoz de estos 
problemas y con una visita suya y con la 
única inversión de 10 minutos de su tiempo 
le haremos una videotoscopia en la que po-
dremos diagnosticar de forma inmediata si 
usted tiene tapón de cera, perforación timpá-
nica o cualquier otro síntoma que nosotros 
debamos aconsejar su visita al médico. Esta 
prueba la ofrecemos de forma totalmente 
gratuita y ustedes mismos podrán observar 
el posible problema o el conducto en su es-
tado correcto.

uEl otro día una persona nos cuestionaba la 
razón por la que le pedíamos que nos fi rma-
se el protocolo de la ley de Protección de Datos 
(RGPD-LOPDGDD). Y es que las ópticas so-
mos establecimientos sanitarios y, como parte 
de nuestra actividad principal, se tratan datos de 
salud de pacientes. Tenemos que garantizar los 
derechos y libertades en materia de protección de 
datos personales. Somos responsables de preser-
var esta información sensible, que se nos obliga 
a custodiar y también los fi rmantes nos  legitiman 
el consentimiento de tratar estos datos. Así se ga-
rantiza el protocolo completo, no sólo de nuestra 
labor profesional sanitaria, sino también de toda la 
protección de la información suministrada. Los 

ópticos-optometristas profesionales estamos alta-
mente cualifi cados para ello y parte de nuestras 
actividades están dirigidas a la prevención, detec-
ción, evaluación y tratamiento de las alteraciones 
de la visión, para dar respuesta a las demandas de 
la sociedad. Cuando escuchamos la frase “Te tiene 
que ver el especialista”, los ópticos-optometris-
tas lo somos de la visión. Velamos por la percep-
ción de este sentido tan preciado, tanto en niños, 
como en adultos. No sólo dispensamos sistemas 
ópticos y audiológicos, sino también desarrollamos 
programas de entrenamiento visual, asesoramos 
para la mejora ergonómica y realizamos exámenes 
visuales completos. Te cuidamos y escuchamos. 
                                                       Margarita León




